

Sehr geehrte Partnerinnen und Partner,

wir möchten Sie auf eine außergewöhnliche Veranstaltung zum Thema „automatisierte und vernetzte Mobilität“ in der Steiermark hinweisen: Von 4.11. bis 7.11.2019 findet die **2019 IEEE ICCVE – International Conference on Connected Vehicles and Expo** in Graz statt.

(<https://iccve2019.com/>)

Ein wesentliches Element der ICCVE 2019 Konferenz wird der „**Industry Day**“ am 7.11.2019 sein, welcher für und von der Industrie maßgeschneidert gestaltet wird. Beim ICCVE Industry Day erwartet Sie:

- Eine Panel Discussion in hochkarätiger Expertenrunde mit Bundesminister A. Reichhardt (bmvit), G. List (AVL), S. Rohringer (Infineon), C. Zengerer (ACStyria), B. Datler (ASFINAG), S. Arslan (NVIDIA)
- Keynote von BMW zum Thema Validierung automatisierter Fahrzeuge
- Industry Talks u.a. von AVL, Magna, TTTech, NVIDIA, Bosch
- Special Sessions, u.a. zu “Legal and Insurance Aspects”
- Ausreichend Möglichkeiten für Netzwerken mit Vertretern aus Industrie, Wissenschaft und Politik

Teilnahmekosten für den Industry Day am 7.11. betragen 350 US\$ (Teilnahmegebühr beinhaltet auch das Banquet Dinner am 6.11.2019)

Registrieren Sie sich unter: <https://iccve2019.com/pages/registration-fees-details>

Dear partners,

we would like to highlight an exceptional event in the field of “automated and connected mobility” in Styria: from November 4 to November 7, **the 2019 IEEE ICCVE – International Conference on Connected Vehicles and Expo** will take place in Graz.

(<https://iccve2019.com/>)

A special event of ICCVE 2019 conference will be the “**Industry Day**” on November 7, 2019, which is tailored for and from industry. ICCVE Industry Day will provide:

- A panel discussion with high-level experts (Federal Minister A. Reichhardt (bmvit), G. List (AVL), S. Rohringer (Infineon), C. Zengerer (ACStyria), B. Datler (ASFINAG), S. Arslan (NVIDIA))
- BMW Keynote on Validation of Automated Vehicles
- Industry Talks from AVL, Magna, TTTech, NVIDIA, Bosch
- Special Sessions including among others “Legal and Insurance Aspects”
- Special networking possibilities with participants from industry, academia and politics

350 US\$ for Industry Day pass on November 7 (this includes Banquet Dinner on Nov 6)

Please register using: <https://iccve2019.com/pages/registration-fees-details>